

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN Sukatenang 01
Kelas / Semester : 6 (Enam) / 1 (Satu)
Tema : Wirausaha (Tema 5)
Sub Tema : Kerja Keras berbuah Kesuksesan
Pembelajaran ke : 4
Alokasi waktu : 10 menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Melalui Kegiatan membaca Teks, Peserta didik mampu mengidentifikasi berbagai contoh keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara tepat.
2. Melalui kegiatan berdiskusi, Peserta didik mampu menyajikan berbagai contoh keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara terperinci.
3. Dengan Bimbingan Guru, Peserta didik dapat mempraktikkan cara melakukan Wawancara.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Kegiatan Pembelajaran	Alokasi Waktu
Kegiatan Awal	<ul style="list-style-type: none">➤ Melakukan Pembukaan dengan salam dan sapa➤ Kegiatan di lanjutkan dengan berdoa di pimpin oleh Peserta didik yang datang lebih awal.➤ Guru menanyakan kabar dan mengecek kehadiran Peserta Didik➤ Melakukan Tepuk semangat (Ice breaking)➤ Pembiasaan literasi (menunjukkan gambar)➤ Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari dan dikaitkan dengan pengalaman peserta didik.➤ Menyampaikan Tujuan Pembelajaran	2 Menit
Kegiatan Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Peserta didik bersama – sama membaca teks” Kerja keras yang berbuah kesuksesan” yang terdapat pada bahan ajar➤ Peserta didik di minta menjawab pertanyaan guru berdasarkan teks yang di baca.➤ Peserta didik menyampaikan pendapat masing masing tentang informasi yang di dapat dari bahan ajar yang telah di baca➤ Guru mengapresiasi jawaban Peserta didik➤ Peserta didik mengamati dan mencermati gambar contoh jenis wirausaha yang di sajikan guru.➤ Peserta didik bersama sama guru berdiskusi tentang jenis jenis wirausaha yang ada disekitar lingkungan peserta didik➤ Peserta didik bersama guru menuliskan Jenis Jenis Wirausaha yang ada di sekitar lingkungan Peserta didik➤ Peserta didik menyampaikan dan menceritakan jenis-jenis kewirausahaan yang ada dilingkungan sekitar.➤ Bersama-sama membaca Teks Wawancara Yang disajikan➤ Peserta didik mempraktikkan cara melakukan Wawancara➤ Guru memberikan Penguatan tentang cara melakukan wawancara	6 Menit
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none">➤ Guru bersama Peserta didik melakukan Refleksi ,Penguatan dan Kesimpulan➤ Guru memberi umpan balik dan penghargaan terhadap proses dan hasil pembelajaran➤ Guru menyampaikan Topik Pembelajaran yang akan di laksanakan pada hari esok➤ Peserta didik berdoa bersama sama	2 menit

C. PENILAIAN

1. Penilaian sikap : Observasi saat proses pembelajaran
2. Pengetahuan : Tanya Jawab secara langsung
3. Keterampilan : Demonstrasi Siswa

Mengetahui
Kepala Sekolah


JUNAEDI, S.Pd.SD
NIP. 196509250925 198803 1 005

Bekasi , 4 Januari 2022
Guru Kelas



SRI UTAMI DEWI PRATIWI, S.Pd.SD
NIP. 198502142008012 0012001

No :
Nama :

Lembar Kerja Peserta Didik

Ayo Lengkapi !

